

**NILAI-NILAI PENDIDIKAN AKHLAK DALAM NOVEL  
HAFALAN SHALAT DELISA KARYA TERE LIYE**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

**OLEH:**

**NUR IZZAH SA'ADAH**

**NIM: 1710110237**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322  
Telp. (0291) 432677 Faks 441613

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa  
Skripsi saudara:

Nama : Nur Izzah Sa'adah  
NIM : 1710110237  
Fakultas : Fakultas Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Agama Islam  
Judul : **“Relevansi Pendidikan Akhlak Dalam  
Novel Hafalan Shalat Delisa Karya Tere  
Liye Dengan Pembelajaran Pendidikan  
Agama Islam”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan  
Pembimbing / Asisten Pembimbing sejak 25 September 2020  
sampai dengan 06 April 2022 dan disetujui untuk dapat  
dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 06 April 2022  
Dosen Pembimbing

**Ashif Az Zafi, M.Pd.I**  
**NIP. 1992081920190311008**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322  
Telepon (0291) 432677 Website: www.iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

**Nama/NIM : Nur Izzah Sa'adah/ 1710110237**  
**Fakultas/Prodi : Tarbiyah/PAI**  
**Judul : Nilai-Nilai Pendidikan Akhlak Dalam Novel Hafalan Shalat Delisa Karya Tere Liye**

Telah diujikan pada 7 Juli 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Ahmad Falah, M.Ag</u></b> NIP. 197208222005011009 Ketua/Penguji I	20 / 22 / 7	
<b><u>Dr. Muhammad Miftah, M.Pd.I</u></b> NIP. 198905222015031001 Penguji II	20 / 22 / 7	
<b><u>Partono, M.Pd.I</u></b> NIP. 198801292019031007 Sekretaris/Penguji III	25 / 22 / 7	
<b><u>Ashif Az Zafi, M.Pd.I</u></b> NIP. 1992081920190311008 Dosen Pembimbing	25 / 22 / 7	
<b><u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u></b> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	25 / 22 / 7	

## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Nur Izzah Sa'adah** NIM. 1710110237 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 6 April 2022  
Yang Menyatakan,



Nur Izzah Sa'adah  
NIM. 1710110237

**MOTTO**

أَكْمَلُ الْمُؤْمِنِينَ إِيمَانًا أَحْسَنُهُمْ خُلُقًا

“Orang-orang mukmin yang paling sempurna imannya adalah yang paling baik akhlakunya”. (HR. Ahmad)



## PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan rasa syukur alhamdulillah kepada Allah SWT dan dari hati yang terdalam, kupersembahkan skripsi ini kepada:

1. Allah SWT yang telah menciptakan bumi beserta seisinya, sehingga penulis masih bisa diberi nikmat kesehatan untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Baginda Rasullullah SAW yang senantiasa memberikan tauladan bagi seluruh umat manusia.
3. Saya sendiri yang selalu berusaha kuat dan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini. Senantiasa bangkit dan tanpa kenal lelah untuk mampu berjuang sampai detik ini.
4. Kedua orang tua saya Almarhum Bapak Achmad Norsaid dan Ibu Muchayanah yang sangat saya hormati dan cintai. Selalu menjadi peyemangat dalam hidup saya, memberikan sepenuh jiwa maupun raga untuk kesuksesan semua anaknya. Sebagai motivator handal yang tak pernah lupa untuk selalu mendoakan yang terbaik bagi anak-anaknya. Senantiasa memberikan nasehat dan dukungan untuk mewujudkan impian dan selalu mengingatkan anak-anaknya untuk bertaqwa kepada Sang Pencipta. Semoga kedua orang tua saya selalu dalam lindungan Allah SWT dan keberkahan dalam setiap langkahnya.
5. Kakak saya yang baik hati Abdullah Said, Aizus Sa'adah, Noor Fatmawati dan Siti Khodijah yang selalu memberikan semangat, dukungan dan mendoakan saya meski tak terlihat oleh mata, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
6. Teman-teman seperjuangan PAI-G 2017, khususnya yang telah memberikanku pelajaran hidup. Penyemangatku, Yeni, Mbak Risma dan Mbak Eva, terimakasih atas doa dan dukungan agar menyelesaikan skripsi ini secepat dan sebaik mungkin.
7. Bapak Ashif Az Zafi, M.Pd.I, selaku Dosen Pembimbing Skripsi terimakasih banyak telah membimbing saya dalam proses penyelesaian tugas akhir ini, penuh dengan kesabaran dan keikhlasan.
8. Almamaterku tercinta tempat saya menimba ilmu yaitu IAIN Kudus, semoga semakin jaya dan sukses serta Bapak dan Ibu Dosen yang telah memberikan saya ilmu, sehingga dapat membuat skripsi ini dengan baik.

## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB – LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/zy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/z}	م	M/m	اَ..وْ..	A/a
ث	S V:1	ض	D{/d}	ن	N/n	...وْ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اَ..وْ..	U/ü
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	'A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	'A/'a'	ء awal	'A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z{/z}	ق	Q/q	أب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S{/z}	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَل		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	عَبْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad)a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai		Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah		
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		



## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah dan inayah-Nya kepada penulis skripsi ini, dan tak lupa shalawat serta salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang dinantikan syafaatnya di yaumul qiyamah nanti. sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Nilai-Nilai Pendidikan Akhlak Dalam Novel Hafalan Sholat Delisa Karya Tere Liye**” yang telah selesai untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan jenjang studi Strata 1 pada Fakultas Tarbiyah, Jurusan PAI IAIN Kudus.

Selama penulisan skripsi ini penulis mendapatkan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada Yang Terhormat:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufroon, M.Si, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Bapak Riza Zahriyal Falah, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus.
4. Bapak Ashif Az Zafi, M.Pd.I, selaku dosen pembimbing yang telah memberikan waktu dan kesabaran dalam mengarahkan dan membimbing penulis dalam penyusunan skripsi ini.
5. Seluruh dosen yang telah banyak memberikan ilmu dan pembelajaran selama mengenyam pendidikan di Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.
6. Serta teman-teman seperjuangan prodi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus.
7. Dan semua pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini.

Atas bantuan beliau penulis bisa menyelesaikan skripsi ini, semoga beliau selalu diberikan kelimpahan berkah oleh Allah SWT atas kebaikan dan keikhlasannya dalam membantu penyelesaian skripsi ini.

Disamping itu, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Sehingga diharapkannya kritik dan saran dari berbagai pihak guna penyempurnaan skripsi ini. Penulis berharap semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi penulis sendiri, pembaca dan pihak yang berkepentingan. Kepada Allah SWT memohon ampunannya, dan kepada manusia memohon kekhilafannya.



Kudus, 6 April 2022  
Penulis



**NUR IZZAH SA'ADAH**  
**NIM: 1710110237**

